

Communiqué de presse

Périgueux, le 7 décembre 2015

Webchallenge 24 : Premier salon digital de Dordogne

Le concours Webchallenge 24, qui récompense les meilleurs sites Internet du département change de dimension. Cette année, il se transforme en salon digital, le 17 Décembre dès 14h30.

Au programme cette année, deux conférences à destination des entrepreneurs numériques : « Gérer efficacement les avis clients sur internet » et « Entre disruption et ubérisation : quelles opportunités pour les entreprises ». Ce salon accueillera surtout ceux qui font l'économie numérique aujourd'hui en Dordogne. Une vingtaine d'exposants seront sur place, pour présenter leurs projets et leurs expertises. Quant au concours en lui-même, il revient cette année encore avec des récompenses pour quatre catégories :

- Commerce et services aux particuliers,
- Industrie et services aux entreprises,
- Tourisme,
- E-commerce

Afin de vous présenter cette journée, Philippe François, Elu de la CCI Dordogne, a le plaisir de vous convier à une conférence de presse

JEUDI 17 Décembre à 14h00 Au Pôle Interconsulaire Dordogne

Vous pouvez par ailleurs consulter le programme complet de l'édition 2015 sur son site dédié : http://www.webchallenge24.com